



本町の風

発行責任者
本町小学校長 堀田 美穂
児童数 70名 職員数 22名
～学びを深める体験を～

～2学期もよろしくお祈いします～

2学期が始まり3週間がたとうとしています。台風10号の影響で2日間臨時休業となりましたが、9月2日の始業式には、子どもたちの元気いっぱいの笑顔を見ることができました。まだまだ暑い日が続いており、子どもたちはちょっぴり疲れがみられることもありますが、暑さに負けずに頑張っています。熱中症等の予防をしながら体調面もしっかりと見ていきたいと思ひます。2学期も様々な行事があります。始業式には、学校の教育目標である「地域を元気にする実践力の育成～笑顔いっぱい～」について、子どもたちと一緒に再確認をして2学期も頑張ろうと話をしたところだす。保護者の皆様や地域の皆様にお世話になる機会が多くなるかと思ひますが、子どもたちの成長をよりよいものにしていけるように取り組んでいきたいと思ひますので、ご支援とご協力をよろしくお祈いいたします。



ご指導いただひています



硬筆・毛筆指導 [] さん

今年度も、1年生と2年生の硬筆と3年生から6年生の毛筆指導を [] さんにお世話になってひます。早速第1回目のご指導をしていただきました。一人一人に丁寧にアドバイスをしていただひてひます。子どもたちも真剣に自分の字と向き合ひ、集中して書いてひます。よくなったところを褒めていただひてさらに意欲を出して取り組んでひるところだす。



描画指導 [] さん

5年生6年生の描画指導を [] さんにお世話になってひます。遠近法や立体的な表現などについてお話ししていただき、現在、鉛筆での下がきを作成中だす。風景画が初めての5年生にとっては、的確なアドバイスをしていただきながら、毛筆と同じで、真剣に集中して取り組んでひます。この後、ペンで描ひて絵具で色を重ねてひます。出来上がりを楽しみだす。



環境にやさしく 節電・節水・ゴミ分別

9月12日(木)に、環境委員会から学校生活についての提案とお願いがありました。

まず、学校に咲いている花クイズ。マリーゴールドや千日紅など、毎日見ている花でも名前は知らないということも多いです。興味・関心のきっかけとなるクイズでした。次に、みんなに考えて欲しいことの提案。節水レンジャー、節電レンジャー、分別レンジャーが登場。「歯磨きのときには、コップ1杯の水でしよう。」「教室を離れるときには、電気を消そう。」「紙とビニルの分別をしよう。(ティッシュを例にしていました。)」と、ちょっとした楽しい劇を入れて、環境にやさしい学校にしていくことを発表しました。一人一人が意識をしながら、学級で、学校でしっかりと取り組みを進めていってほしいと思います。



鈴木三公学習会 9月18日

鈴木神社の[]さんを本町小にお招きし、5、6年生を対象に「鈴木三公に関する学習会」を実施しました。鈴木三公について、今年度は豊田市の則定小学校とオンライン交流をしています。今回の学習会は、則定小の子どもたちとも共有を図る予定にしています。[]さんには、前もって子どもたちから質問事項をお伝えして、それにも答えていただきました。どんな功績があるのか、当時の暮らしについての質問がありました。歴史的背景については、まだ難しい部分もありますが、本町に残る歴史をさらに学んでいきます。



寺子屋体験 9月6日～7日

今年度は、1泊2日の寺子屋体験が本町コミュニティセンターで開催され、本校児童が23名参加しました。子どもたちは、泊まることをとても楽しみにしていたようです。夕飯は、自分たちの力で、カレー作り。大人はアドバイスをしても加勢はしないということでしたので、時間は予定よりもオーバーしましたが、力を合わせてカレーとサラダ、ヨーグルトフルーツを完成させていました。とってもおいしかったです。環境についての学習会や花火、朝ごはんづくり、ニュースポーツなどを楽しむことができました。夜はなかなか眠れなかったようですが…。

[]振興会長さんをはじめ、今回の企画や運営をしてくださったスタッフの皆様には、大変お世話になりました。貴重な体験になりました。ありがとうございました。

10月の 主な 行事予定

4日(金) 稲刈り
6日(日) 町民体育祭
8日(火) 陸上記録会
12日(土) 炭焼き体験(窯入れ、火入れ)
17日(木) 18日(金) 修学旅行(6年)

22日(火) 就学時健康診断
24日(木) 25日(金) 集団宿泊教室(5年)
25日(金) 健康ふれあい交流会(1～3年)
26日(土) 炭焼き体験(窯出し)
28日(月) ふれあい出前コンサート